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Na reunião ordinária da terça-feira (3), a vereadora Cristina Fontes (DEM), presidente 

da Comissão de Saúde da Casa, subiu a tribuna, durante a palavra livre, e relatou o 

início das visitas da Comissão aos Programas de Saúde da Família (PSF´s) da cidade. 

A vereadora, junto com os demais membros da Comissão, os vereadores Antônio Elias 

(PMDB), secretário da Mesa Diretora e João Januário (PSDC) visitaram a Unidade de 

Saúde da Família Cidade Nova/São José/Barrinha e conversaram com a equipe 

responsável pelos atendimentos. 

Cristina Fontes, relatou que na visita foram constatados inúmeros problemas como: a 

limpeza apenas com um funcionário responsável, infiltrações, falta de mobília (mesas, 

cadeiras, arquivos), ausência de computadores e telefones funcionando e a escassez de 

materiais para realizar procedimentos de rotina (ex: álcool). Além do atendimento 

precário a zona rural devido a falta de veículo, o que dificulta o trabalho dos 

profissionais que precisam atender sete comunidades rurais.  

A comissão verificou também na Unidade dois consultórios odontológicos sem 

funcionamento devido à necessidade de bombeiro e eletricista para a instalação dos 

equipamentos, visto que os dentistas já estão contratados. 

A vereadora ainda ressaltou que a Unidade foi construída para abrigar duas equipes e 

atualmente somente uma está atendendo. “A situação é preocupante. Apenas uma 

equipe para atender aproximadamente 4.000 pessoas, sendo que pela legislação deveria 

atender até 2.800. No entanto, o que nos chamou a atenção foi a harmonia e a união 

entre os profissionais de saúde no local”. 

Cristina finalizou dizendo que a Comissão continuará com as visitas e fará um relatório 

de todos os PSF´s que serão entregues à Secretaria de Saúde, com o intuito de ajudar a 

melhorar o funcionamento do Programa. 

  

Tribuna Livre 

E a Casa recebeu na tribuna livre, o morador, de Viçosa, Antônio Lopes da Silva Neto 

que relatou o problema da ausência de PSF para a região dos bairros Estrela e Sagrada 

Família. “Assim que cheguei a Câmara encontrei o vereador Ademar e ele disse que 

está tomando providências para o aluguel da casa junto ao prefeito, para a construção e 

funcionamento do PSF dos bairros”. 

Ele ainda ressaltou que irá aguardar e cobrar o retorno dos poderes públicos para a 

construção da Unidade.  
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O vereador Ademar Gomes (PR), fez o uso da palavra e afirmou que já esteve com o 

prefeito e ele já confirmou o PSF para aquela região.  

  

Plantão Polícia Civil 

A vereadora Cristina Fontes (DEM), ainda em sua fala, durante a reunião, da terça-feira 

(3), expôs a sua preocupação quanto o encerramento dos plantões diários da Polícia 

Civil de Viçosa. O fim dos plantões foi justificado pela Polícia Civil de Minas Gerais, 

sendo uma medida administrativa para a compatibilização das jornadas de trabalho dos 

profissionais da segurança pública.  

No entanto, a sua preocupação diante do fato são os transtornos a Polícia Militar (PM) 

e, principalmente, os prejuízos à segurança pública das cidades que compõem a 

jurisdição da Delegacia Seccional de Viçosa. Isto porque toda vez que a PM de Viçosa 

ou região fizer um boletim de ocorrência, fora do expediente normal da delegacia, 

deverá transportar todos os envolvidos- autores, vítimas e testemunhas- até a cidade de 

Ubá. 

A vereadora declarou que a Câmara encaminhará ao chefe da Polícia Civil do Estado de 

Minas Gerais, Jairo Lelis Filho, uma representação de n° 002/2011, a fim de que os 

plantões sejam restabelecidos. Cristina ainda lembrou a importância de fazer da 

Delegacia de Viçosa uma Regional da Polícia civil. 

 


